

Planes participativos, idénticos en 148 colonias de tres alcaldías opositoras; advierten fraude

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

La dirigencia estatal de Morena en la Ciudad de México, así como legisladores y concejales, alertaron de un fraude en alcaldías que gobierna la coalición PAN-PRI-PRD en los que hay proyectos de consulta para los presupuestos participativos de 2023 y 2024 con los que pretenden hacer negocios.

La diputada Xóchitl Bravo, quien preside en el Congreso capitalino la Comisión de Participación Ciudadana, dijo que pedirá a la Secretaría de la Contraloría General que investigue la posible intervención de autoridades en esas demarcaciones en el registro de proyectos idénticos con la misma redacción.

Se pretende instalar sistemas de alarmas con videocámaras en 80 unidades territoriales de Coyoacán y Tlalpan, un proyecto para torres de vigilancia en 27 colonias de Benito Juárez y otro denominado “amo mi predio” en 21 colonias de la Cuauhtémoc.

Ante eso, hicieron un llamado al **Instituto Electoral local (IECM)** a mantenerse alerta por posibles actos de compra de votos en la jornada de mañana para impulsarlos, y piden a la gente elegir los que realmente beneficien a su comunidad.

La diputada explicó el caso de Coyoacán, donde está registrado el mismo plan de colocar alarmas de activación con cámaras y capacidad para conectarse al C2 de la alcaldía, luces estroboscópicas, un sistema de videovigilancia “con dos cámaras IP con la capacidad de reconocimiento de rostros y reconocimiento de placas, capaz de detonar la alarma de manera automática ante un evento sospechoso” en 41 unidades territoriales como Santa Úrsula, Cafetales, El Mirador, Los Girasoles, Villa Coyoacán, Del Carmen, Espartaco, al igual que en 39 de Tlalpan, como Actopa Sur, Pedregal de San Nicolás, Rancho Colorines, Tlalcoligia, Tlalpan Centro, Toriello Guerra y Villa Coapa.

Para el presidente local de Mo-

rena, Sebastián Ramírez, “esto es un fraude” que hace suponer un acuerdo de los alcaldes Giovanni Gutiérrez y Alfa González: “Ya deben traer un negocio con alguna empresa y mandan a funcionarios, **mapaches electorales**, a inscribir el mismo proyecto”.

Bravo agregó que en Benito Juárez se detectó el mismo plan de torres de seguridad, incluso con los mismos errores de redacción y el apunte final: “ya está operando en la alcaldía Miguel Hidalgo con muy buenos resultados y me parece muy útil para mi colonia, ya que la incidencia delictiva se ha elevado”.

Entre las 27 colonias que lo tienen están Acacias, Ermita, Independencia, Nápoles, San José Insurgentes, San Pedro de los Pinos, Álamos, Del Valle, Narvarte y Portales.

En la Cuauhtémoc un proyecto se repite en 21 colonias como Algarín, Asturias, Atlampa, Doctores y Roma Sur, el cual consiste en pintura, barniz, instalaciones hidráulicas, resanes, jardinería, herrería e iluminación, entre otras, que debió ser considerado inviable por su costo.



2023-05-06

Defenderé el Presupuesto Participativo: Diputada de Tlalpan la Maestra Xóchitl Bravo Espinoza.

Autor: Redacción

Este mediodía en Conferencia de Prensa con el presidente de nuestro movimiento Sebastián Ramírez Mendoza y diversos concejales y concejales, hicimos del conocimiento de la opinión pública la probable intromisión de las Alcaldías Coyoacán, Tlalpan, Benito Juárez y Cuauhtémoc en el proceso ciudadano de elección de proyectos del Presupuesto Participativo 2023 y 2024.

Llama la atención por ejemplo, que de acuerdo a los datos del sitio <https://siproe2023.iecm.mx/sistema-integral/> del [Instituto Electoral](#) de la Ciudad de México, se registraran y se les haya dado viabilidad a proyectos con la misma descripción y características exactas en dos alcaldías distintas que son Tlalpan y Coyoacán y que en cambio proyectos registrados por la ciudadanía destinados al mismo rubro no contaran con la misma opinión de viabilidad.

Creo que esto constituye un posible intento de intromisión y manipulación de la voluntad de la ciudadanía, lo cual no se debe permitir. Hago un llamado a la autoridad competente a que se investiguen estos hechos y también a la ciudadanía para que salgan y que opinen sobre la necesidad real de sus unidades territoriales, que no se dejen presionar y que voten libremente este domingo 7 de mayo.

2023-05-05

Morena en el Congreso va contra compra del sufragio y campañas negativas

Autor: Sandra Hernández García

El grupo parlamentario de Morena en el Congreso local va por legislar contra la difusión de propaganda y campañas negras, entrega de dádivas para la promoción y obtención del voto y la generación de nuevos mecanismos para impedir la coacción a la ciudadanía.

En el segundo encuentro entre diputados y consejeros del [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), se expuso un listado de temas que serán parte de la reforma [electoral](#) que, se prevé, se aprobará al final del actual periodo ordinario de sesiones.

La consejera presidenta de la Comisión de Quejas, Erika Estrada, opinó que la difusión de campañas negras y calumnias debe sancionarse hasta con la pérdida de la [candidatura](#), pues en la actualidad las penas van desde amonestaciones hasta multas económicas que resultan ínfimas para los partidos.

Una decena de denuncias

Hasta el momento el [IECM](#) ha recibido una decena de denuncias por este tema; no obstante, Estrada previó que en época [electoral](#) "serán el pan nuestro de cada día".

Entre los temas que incluirá la reforma están la regulación de los informes de labores de los titulares de las alcaldías y de los diputados locales, y el recuento voto por voto en las demarcaciones cuando exista una diferencia menor a uno por ciento entre el primer y el segundo lugar.

Asimismo, se incluirán mecanismos para garantizar el voto a las personas privadas de su libertad sin sentencia firme, y fijar en 10 la elección de concejales en cada demarcación.

La agenda de trabajo

Sobre los cambios en la legislación, el presidente de la Comisión de Asuntos [Político-Electorales](#), Temístocles Villanueva, enunció la revisión de la normativa en cuanto a la relección consecutiva de legisladores; contemplar acciones afirmativas para la postulación de candidaturas a favor de grupos de atención prioritaria y modificar la fórmula de asignación de diputaciones plurinominales.

"La agenda que hemos diseñado para las mesas de trabajo a realizar de cara al proceso [electoral](#) que habremos de vivir el siguiente año, es una agenda que integra los principales retos, necesidades y temas a abordar para el fortalecimiento democrático en la capital", comentó Villanueva, quien estuvo acompañado de las diputadas Xóchitl Bravo y Nancy Núñez.

2023-05-05

Posible "fraude" de presupuesto participativo en alcaldías: Morena [CDMX](#)

Autor: Ángel Bolaños Sánchez

Ciudad de México. Morena en la Ciudad de México denunció un posible "fraude" en alcaldías que gobierna la coalición PAN-PRI-PRD con los proyectos registrados para ser votados este domingo en la consulta ciudadana de los Presupuestos Participativos de 2023 y 2024.

El presidente local del partido, Sebastián Ramírez Mendoza y concejales de varias alcaldías, acompañaron a la diputada Xochitl Bravo Espinosa en la presentación de proyectos para la instalación de alarmas con idénticas características que se presentaron en 80 unidades territoriales de las alcaldías Coyoacán y Tlalpan, así como un mismo proyecto de torres de vigilancia en 27 colonias de Benito Juárez y otro denominado "Amo mi predio" en 21 en unidades habitacionales de Cuauhtémoc.

"Ya debe traer la alcaldía Coyoacán un acuerdo con alguna empresa y manda a funcionarios, mapaches [electorales](#), a inscribir el mismo proyecto en 41 unidades territoriales y lo mismo en Tlalpan", señaló el dirigente de Morena e hizo un llamado a los alcaldes de ambas demarcaciones, Giovanni Gutiérrez y Alfa González "bájenle porque ya les agarramos el chanchullo", extensivo Santiago Taboada de Benito Juárez y Sandra Cuevas de Cuauhtémoc.

Bravo anticipó que solicitará a la Contraloría General que indague quien está detrás de la presentación de esos proyectos, información que no está disponible en la Plataforma de Participación Ciudadana del [Instituto Electoral local \(IECM\)](#) por ser datos protegidos, más que la descripción de los proyectos, y de detectar la vinculación de algún servidor público se inicien los procedimientos sancionatorios correspondientes.

La legisladora, explicó que en el caso de Coyoacán aparece registrado el mismo proyecto para ambos ejercicios presupuestales que se someterán a consulta este domingo, 2023 y 2024, en 41 unidades territoriales como Santa Úrsula, Cafetales I y II, El Mirador, El Reloj, Los Girasoles I, II y III, Villa Coyoacán, Del Carmen, Espartaco, entre otras.

"El proyecto consiste en la colocación de alarmas de activación colectiva sobre las calles. La alarma tiene la capacidad de conectarse a estaciones de monitoreo del C2 (Base Plata) de la alcaldía, para respuesta inmediata. Cuenta con luces estroboscópicas que la hacen fácilmente detectable a la distancia, contará con sistema de localización por medio de coordenadas para que se ubique en los mapas interactivos de (Base Plata). El diseño de la aplicación permite ordenar las alertas, priorizando las de mayor importancia y permite detonar hasta 18 tonos vociferantes se implementa un sistema de vídeo vigilancia computacional que consta de 2 cámaras IP con la capacidad de reconocimiento de rostros y reconocimiento de placas, capaz de detonar la alarma de manera automática ante un evento sospechoso", señala la descripción en las 20 unidades territoriales.

Con esa misma redacción, se registró el proyecto en 39 unidades territoriales de Tlalpan como Actopa Sur, Chimilli, Pedregal de San Nicolás primera, segunda y tercera sección, Rancho Colorines, Santa Ursula Xitla, Tlalcoligia, Tlalpan Centro, Toriello Guerra, Villa Coapa, entre otras.

Resaltó el hecho de que en ésta última alcaldía se presentó en Atocpa Sur, por un grupo de vecinos, un proyecto de cámaras de videovigilancia que fue considerado inviable.

En el caso de Benito Juárez, el proyecto describe: "Consiste en torres de seguridad, cuentan con 3 cámaras de muy alta resolución 1 es PTZ con inteligencia artificial, 1 cámara fija y una cámara LPR para lectura de matrículas, cuentan con altavoces, sirenas, estrobos, botón de alerta, se determinarán los lugares previo recorrido con autoridades de la alcaldía y vecinos en puntos estratégicos de mayor índice delictivo. Conectadas al centro de monitoreo de la alcaldía y cuentan con: * visión de 360 con inteligencia artificial * captura de placas día y noche a alta velocidad * interacción con los ciudadanos en caso de necesitar apoyo * alarma visual y sonora * voceo para emitir mensajes a los vecinos con este proyecto se aprovechará el presupuesto ya que es escalable y pueden agregarse hasta 8 cámaras por poste lo que lo hace muy útil. Ya está operando en la alcaldía Miguel Hidalgo con muy buenos resultados y me parece muy útil para mi colonia ya que la incidencia se ha elevado. Alcanzará para 4 torres y 1 cámara adicional".

El mismo escrito con sus mismos errores en su redacción, agregó la legisladora, se inscribió en 21 colonias como Acacias, Albert, Ermita, Independencia, Nápoles, San José Insurgentes San Pedro de los Pinos, Alamos I, Del Valle I al VII, Narvarte I y II y Portales.

En Cuauhtémoc, el referido proyecto plantea "mejorar las condiciones materiales de cómo viven los vecinos en sus unidades habitacionales o predios las cuales al pasar el tiempo se deterioran por falta de mantenimiento, reparación y obras. Este proyecto consiste en solventar con insumos las carencias que presentan en su imagen con pintura o barniz, cambio de instalaciones hidráulicas, resanes en muros, impermeabilización, tinacos, calentadores solares, herrería, iluminación al interior de los predios, arreglo de jardinería, drenaje, lavado y pintura en cisterna así como mantenimiento de bombas".

La legisladora observó que el proyecto fue considerado viable en 21 unidades territoriales como Algarín, Asturias, Atlampa, Doctores I al V, Roma Sur I y II, a pesar de que con el recurso que corresponde a cada una de ellas difícilmente alcanzará para cubrir todos los conceptos de obra que se propone.

Recordó que uno de los requisitos a observar para que sean considerados viables es que el presupuesto sea suficiente para la realización del proyecto.

Los morenistas hicieron un llamado a la ciudadanía a que elija este domingo los proyectos que más benefician a su comunidad.

2023-05-05

Alcaldías de oposición arman negocio con presupuesto participativo

Autor: Redacción

En Coyoacán, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Tlalpan se detectó la inscripción del mismo proyecto en diferentes unidades territoriales

Yo les diría a los alcaldes del Cártel Inmobiliario ¡Párenle! porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos: Sebastián Ramírez

El presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, alertó sobre diversas irregularidades cometidas en alcaldías de oposición durante la inscripción de los proyectos para el Presupuesto Participativo 2023 que se votarán el próximo domingo 7 de mayo.

En conferencia de prensa, acompañado de la presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo Espinosa, así como de concejales y concejales de diferentes alcaldías, Ramírez Mendoza señaló que se detectó que en demarcaciones como Coyoacán y Tlalpan se registró el mismo proyecto en al menos 80 unidades territoriales.

"¡Esto es un fraude! Misma redacción en Coyoacán que en Tlalpan, ahí yo creo que hay un acuerdo chino entre Giovanni, Alfa y una empresa, entonces estamos a tiempo, yo incluso les diría a los alcaldes del Cártel Inmobiliario ¡Párenle! porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos el domingo, porque ya los agarramos con las manos en la masa".

El dirigente de Morena comentó que en el caso de la Alcaldía Benito Juárez se registraron 27 proyectos -con la misma redacción- para pedir torres de seguridad; mientras que, en el caso de la Alcaldía Cuauhtémoc se inscribieron 21 proyectos todos denominados "Amo mi predio" para la rehabilitación de diversos espacios.

"Se pasan de cínicos, esto es un chanchullo de Sandra Cuevas, otro más. Y fíjense, en Benito Juárez, ahí es tal el cinismo que está escrito en primera persona el proyecto, nada más hicieron copy page, hay un párrafo en donde pusieron, y cito textual: en la alcaldía Miguel Hidalgo hicieron lo mismo con muy buenos resultados y me parece muy útil. Copy page en 27 colonias, o hay 27 vecinos que pensaron lo mismo, que escribieron lo mismo".

Por su parte, la diputada Bravo Espinosa exhortó al secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, y al [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), a que inicien una investigación al respecto y se finquen responsabilidades a los servidores públicos que hayan inducido a la inscripción de proyectos que podrían representar un negocio para las y los alcaldes de la coalición Va por México.

"Esta ciudad es de derechos, esta ciudad hoy salvaguarda el derecho a la participación, entonces no hay que dejar que nos lo quiten, creo que somos más los ciudadanos conscientes y son menos los que quieren hacer negocio con un derecho que es la participación ciudadana".

Asimismo, llamó a la ciudadanía a ejercer su voto el domingo y a no dejar que las y los alcaldes del PAN, PRI y PRD transgredan la decisión de las mayorías para llevar a cabo acciones que sólo atienden las necesidades de sus administraciones.

"Desde acá volvemos a reiterar el llamado que -ahora- no va dirigido a los alcaldes, va dirigido a la ciudadanía, que salgan y que opinen sobre la necesidad real de las unidades territoriales, que creemos que es muy importante".

El Presupuesto Participativo permite a los habitantes de la Ciudad de México elegir en qué se utilizará el 4 por ciento del recurso total asignado a cada demarcación, con el propósito de mejorar su comunidad a través de proyectos de obras y servicios y el equipamiento e infraestructura urbana, entre otros rubros.

Este domingo se llevará a cabo la votación de proyectos del Presupuesto Participativo 2023. Se instalarán más de 2 mil 445 casillas receptoras de voto y los resultados de los proyectos ganadores se publicarán en la Plataforma de Participación Ciudadana.

2023-05-05

Alcaldías de oposición arman negocio con Presupuesto Participativo: Morena CDMXRelacionado

Autor: Redacción

El Presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, alertó sobre diversas irregularidades cometidas en alcaldías de oposición durante la inscripción de los proyectos para el Presupuesto Participativo 2023 que se votarán el próximo domingo 7 de mayo.

En conferencia de prensa, acompañado de la Presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo Espinosa, así como de concejales y concejales de diferentes alcaldías, Ramírez Mendoza señaló que se detectó que en demarcaciones como Coyoacán y Tlalpan se registró el mismo proyecto en al menos 80 unidades territoriales.

"¡Esto es un fraude! Misma redacción en Coyoacán que en Tlalpan, ahí yo creo que hay un acuerdo chino entre Giovanni, Alfa y una empresa, entonces estamos a tiempo, yo incluso les diría a los alcaldes del Cártel Inmobiliario: ¡Párenle!, porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos el domingo, porque ya los agarramos con las manos en la masa", advirtió.

El dirigente local de Morena comentó que en el caso de la Alcaldía Benito Juárez se registraron 27 proyectos -con la misma redacción- para pedir torres de seguridad; mientras que en el caso de la Alcaldía Cuauhtémoc se inscribieron 21 proyectos, todos denominados "Amo mi predio", para la rehabilitación de diversos espacios.

"Se pasan de cínicos, esto es un chanchullo de Sandra Cuevas, otro más. Y fíjense, en Benito Juárez, ahí es tal el cinismo que está escrito en primera persona el proyecto, nada más hicieron 'copy-paste'. Hay un párrafo en donde pusieron, y cito textual, en la alcaldía Miguel Hidalgo hicieron lo mismo con muy buenos resultados y me parece muy útil. 'Copy-paste' en 27 colonias, o hay 27 vecinos que pensaron lo mismo, que escribieron lo mismo", señaló Ramírez Mendoza.

Por su parte, la diputada Bravo Espinosa exhortó al Secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, y al [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), a que inicien una investigación al respecto y se finquen responsabilidades a los servidores públicos que hayan inducido a la inscripción de proyectos que podrían representar un negocio para las y los alcaldes de la coalición Va por México.

"Esta ciudad es de derechos, esta ciudad hoy salvaguarda el derecho a la participación, entonces no hay que dejar que nos lo quiten, creo que somos más los ciudadanos conscientes y son menos los que quieren hacer negocio con un derecho que es la participación ciudadana", expuso.

Asimismo, llamó a la ciudadanía a ejercer su voto el domingo y a no dejar que las y los alcaldes del PAN, PRI y PRD transgredan la decisión de las mayorías para llevar a cabo acciones que sólo atienden las necesidades de sus administraciones.

Cabe destacar que el Presupuesto Participativo permite a los habitantes de la Ciudad de México elegir en qué se utilizará el 4 por ciento del recurso total asignado a cada demarcación, con el propósito de mejorar su comunidad a través de proyectos de obras y servicios y el equipamiento e infraestructura urbana, entre otros rubros.

Este domingo se llevará a cabo la votación de proyectos del Presupuesto Participativo 2023. Se instalarán más de 2 mil 445 casillas receptoras de voto y los resultados de los proyectos ganadores se publicarán en la Plataforma de Participación Ciudadana.

2023-05-05

Morena denuncia proyectos irregulares del Presupuesto Participativo en alcaldías de oposición

Autor: Armando Martínez

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, así como diputados locales denunciaron que hay proyectos irregulares del Presupuesto Participativo en las alcaldías Coyoacán, Cuauhtémoc, Tlalpan y Benito Juárez.

En conferencia de prensa, el dirigente morenista informó que detectó que en Coyoacán y Tlalpan se registró el mismo proyecto en 80 unidades territoriales.

"¡Esto es un fraude!, misma redacción en Coyoacán que en Tlalpan, ahí yo creo que hay acuerdo chino entre Giovani Gutiérrez, Alfa González y una empresa, estamos a tiempo", señaló.

Dijo que en la alcaldía Benito Juárez se registraron 27 proyectos, con la misma redacción, para pedir Torres de seguridad, mientras que en la Cuauhtémoc, 21 proyectos denominados "Amo mi predio" para la rehabilitación de diversos espacios.

"Esto es un chanchullo de Sandra Chevas, otro más y en Benito Juárez, ahí es tal el cinismo que está escrito en primera persona el proyecto, nada más hicieron copy paste", sostuvo.

Acusó que el próximo 7 de mayo, cuando se voten los proyectos de Presupuesto Participativo de 2023 y 2024, habrá "compra de voto" para impulsar dichos proyectos.

La presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo, llamó al secretario de la Contraloría capitalina, Juan José Serrano y al [Instituto Electoral de la Ciudad](#), a que inicien una investigación al respecto.

La diputada llamó a la ciudadanía a ejercer su voto este domingo y no dejar que los "alcaldes de oposición" transgredan el ejercicio democrático.

"El llamado va dirigido a la ciudadanía que salgan y que opinen sobre la necesidad real de las unidades territoriales que creemos que es muy importante", indicó.

EHR

2023-05-05

Posible "fraude" de presupuesto participativo en alcaldías: Morena [CDMX](#)

Autor: La Jornada

Ciudad de México. Morena en la Ciudad de México denunció un posible "fraude" en alcaldías que gobierna la coalición PAN-PRI-PRD con los proyectos registrados para ser votados este domingo en la consulta ciudadana de los Presupuestos Participativos de 2023 y 2024.

El presidente local del partido, Sebastián Ramírez Mendoza y concejales de varias alcaldías, acompañaron a la diputada Xochitl Bravo Espinosa en la presentación de proyectos para la instalación de alarmas con idénticas características que se presentaron en 80 unidades territoriales de las alcaldías Coyoacán y Tlalpan, así como un mismo proyecto de torres de vigilancia en 27 colonias de Benito Juárez y otro denominado "Amo mi predio" en 21 en unidades habitacionales de Cuauhtémoc.

"Ya debe traer la alcaldía Coyoacán un acuerdo con alguna empresa y manda a funcionarios, mapaches [electorales](#), a inscribir el mismo proyecto en 41 unidades territoriales y lo mismo en Tlalpan", señaló el dirigente de Morena e hizo un llamado a los alcaldes de ambas demarcaciones, Giovanni Gutiérrez y Alfa González "bájénle porque ya les agarramos el chanchullo", extensivo Santiago Taboada de Benito Juárez y Sandra Cuevas de Cuauhtémoc.

Bravo anticipó que solicitará a la Contraloría General que indague quien está detrás de la presentación de esos proyectos, información que no está disponible en la Plataforma de Participación Ciudadana del [Instituto Electoral local \(IECM\)](#) por ser datos protegidos, más que la descripción de los proyectos, y de detectar la vinculación de algún servidor público se inicien los procedimientos sancionatorios correspondientes.

La legisladora, explicó que en el caso de Coyoacán aparece registrado el mismo proyecto para ambos ejercicios presupuestales que se someterán a consulta este domingo, 2023 y 2024, en 41 unidades territoriales como Santa Úrsula, Cafetales I y II, El Mirador, El Reloj, Los Girasoles I, II y III, Villa Coyoacán, Del Carmen, Espartaco, entre otras.

"El proyecto consiste en la colocación de alarmas de activación colectiva sobre las calles. La alarma tiene la capacidad de conectarse a estaciones de monitoreo del C2 (Base Plata) de la alcaldía, para respuesta inmediata. Cuenta con luces estroboscópicas que la hacen fácilmente detectable a la distancia, contará con sistema de localización por medio de coordenadas para que se ubique en los mapas interactivos de (Base Plata). El diseño de la aplicación permite ordenar las alertas, priorizando las de mayor importancia y permite detonar hasta 18 tonos vociferantes se implementa un sistema de vídeo vigilancia computacional que consta de 2 cámaras IP con la capacidad de reconocimiento de rostros y reconocimiento de placas, capaz de detonar la alarma de manera automática ante un evento sospechoso", señala la descripción en las 20 unidades territoriales.

Con esa misma redacción, se registró el proyecto en 39 unidades territoriales de Tlalpan como Actopa Sur, Chimilli, Pedregal de San Nicolás primera, segunda y tercera sección, Rancho Colorines, Santa Ursula Xitla, Tlalcoligia, Tlalpan Centro, Toriello Guerra, Villa Coapa, entre otras.

Resaltó el hecho de que en ésta última alcaldía se presentó en Atocpa Sur, por un grupo de vecinos, un proyecto de cámaras de videovigilancia que fue considerado inviable.

En el caso de Benito Juárez, el proyecto describe: "Consiste en torres de seguridad, cuentan con 3 cámaras de muy alta resolución 1 es PTZ con inteligencia artificial, 1 cámara fija y una cámara LPR para lectura de matrículas, cuentan con altavoces, sirenas, estrobos, botón de alerta, se determinarán los lugares previo recorrido con autoridades de la alcaldía y vecinos en puntos estratégicos de mayor índice delictivo. Conectadas al centro de monitoreo de la alcaldía y cuentan con: * visión de 360 con inteligencia artificial * captura de placas día y noche a alta velocidad * interacción con los ciudadanos en caso de necesitar apoyo * alarma visual y sonora * voceo para emitir mensajes a los vecinos con este proyecto se aprovechará el presupuesto ya que es escalable y pueden agregarse hasta 8 cámaras por poste lo que lo hace muy útil. Ya está operando en la alcaldía Miguel Hidalgo con muy buenos resultados y me parece muy útil para mi colonia ya que la incidencia se ha elevado. Alcanzará para 4 torres y 1 cámara adicional".

El mismo escrito con sus mismos errores en su redacción, agregó la legisladora, se inscribió en 21 colonias como Acacias, Albert, Ermita, Independencia, Nápoles, San José Insurgentes San Pedro de los Pinos, Alamos I, Del Valle I al VII, Narvarte I y II y Portales.

En Cuauhtémoc, el referido proyecto plantea "mejorar las condiciones materiales de cómo viven los vecinos en sus unidades habitacionales o predios las cuales al pasar el tiempo se deterioran por falta de mantenimiento, reparación y obras. Este proyecto consiste en solventar con insumos las carencias que presentan en su imagen con pintura o barniz, cambio de instalaciones hidráulicas, resanes en muros, impermeabilización, tinacos, calentadores solares, herrería, iluminación al interior de los predios, arreglo de jardinería, drenaje, lavado y pintura en cisterna así como mantenimiento de bombas".

La legisladora observó que el proyecto fue considerado viable en 21 unidades territoriales como Algarín, Asturias, Atlampa, Doctores I al V, Roma Sur I y II, a pesar de que con el recurso que corresponde a cada una de ellas difícilmente alcanzará para cubrir todos los conceptos de obra que se propone.

Recordó que uno de los requisitos a observar para que sean considerados viables es que el presupuesto sea suficiente para la realización del proyecto.

Los morenistas hicieron un llamado a la ciudadanía a que elija este domingo los proyectos que más benefician a su comunidad.

2023-05-05

Alcaldías de oposición arman negocio con presupuesto participativo, afirma Morena

Autor: Redacción

Ciudad de México

05/05/2023

A los Alcaldes del "Cártel Inmobiliario", yo les diría ¡Párenle! porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos, comentó el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez.

El presidente de Morena Ciudad de México, alertó sobre diversas irregularidades cometidas en alcaldías de oposición durante la inscripción de los proyectos para el Presupuesto Participativo 2023 que se votarán el próximo domingo 7 de mayo.

En conferencia de prensa, acompañado de la presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo Espinosa, así como de concejales y concejales de diferentes alcaldías, Ramírez Mendoza señaló que se detectó que en demarcaciones como Coyoacán y Tlalpan se registró el mismo proyecto en al menos 80 unidades territoriales.

"¡Esto es un fraude! Misma redacción en Coyoacán que en Tlalpan, ahí yo creo que hay un acuerdo chino entre Giovanni, Alfa y una empresa, entonces estamos a tiempo, porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos el domingo, porque ya los agarramos con las manos en la masa".

El dirigente de Morena comentó que en el caso de la Alcaldía Benito Juárez se registraron 27 proyectos -con la misma redacción- para pedir torres de seguridad; mientras que, en el caso de la Alcaldía Cuauhtémoc se inscribieron 21 proyectos todos denominados "Amo mi predio" para la rehabilitación de diversos espacios.

"Se pasan de cínicos, esto es un chanchullo de Sandra Cuevas, otro más. Y fíjense, en Benito Juárez, ahí es tal el cinismo que está escrito en primera persona el proyecto, nada más hicieron copy page, hay un párrafo en donde pusieron, y cito textual: en la alcaldía Miguel Hidalgo hicieron lo mismo con muy buenos resultados y me parece muy útil. Copy page en 27 colonias, o hay 27 vecinos que pensaron lo mismo, que escribieron lo mismo".

En el mismo tenor en una entrevista paralela, vecinos de alcaldías como Iztapalapa y Venustiano Carranza acusaron a los alcaldes de Morena de utilizar la Ley de Participación Ciudadana en su beneficio porque las Comisiones que se encargan de calificar los proyectos de participación que serán votados son presididas por los funcionarios de las propias alcaldías.

Ahí, señalaron los entrevistados que manifestaron temor por su seguridad al hacer la denuncia, señalan que los proyectos innovadores o que buscan el cuidado del medio ambiente como hacer sustentables edificios de servicio o cuidar el agua con la instalación de filtros de agua o recuperación de agua de lluvia, son rechazados con el simple argumento de que no alcanza el presupuesto.

Al final de cuentas, dijeron, sólo aprueban proyectos que tienen que ver con dejar de hacer sus obligaciones, como son arreglos de calles, luminarias, cámaras de vigilancia o poner uno y otro parque de bolsillo o aparatos para hacer ejercicio aunque en la siguiente cuadra ya existan ese tipo de minigimnacios al aire libre.

En la conferencia del partido Morena, la diputada Bravo Espinosa exhortó al secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, y al [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), a que inicien una investigación al respecto y se finquen responsabilidades a los servidores públicos que hayan inducido a la inscripción de proyectos que podrían representar un negocio para las y los alcaldes de la coalición Va por México.

"Esta ciudad es de derechos, esta ciudad hoy salvaguarda el derecho a la participación, entonces no hay que dejar que nos lo quiten, creo que somos más los ciudadanos conscientes y son menos los que quieren hacer negocio con un derecho que es la participación ciudadana".

Asimismo, llamó a la ciudadanía a ejercer su voto el domingo y a no dejar que las y los alcaldes transgredan la decisión de las mayorías para llevar a cabo acciones que sólo atienden las necesidades de sus administraciones.

"Desde acá volvemos a reiterar el llamado que -ahora- no va dirigido a los alcaldes, va dirigido a la ciudadanía, que salgan y que opinen sobre la necesidad real de las unidades territoriales, que creemos que es muy importante".

El Presupuesto Participativo permite a los habitantes de la Ciudad de México elegir en qué se utilizará el 4 por ciento del recurso total asignado a cada demarcación, con el propósito de mejorar su comunidad a través de proyectos de obras y servicios y el equipamiento e infraestructura urbana, entre otros rubros.

Este domingo se llevará a cabo la votación de proyectos del Presupuesto Participativo 2023 y 2024. Se instalarán más de 2 mil 445 casillas receptoras de voto y los resultados de los proyectos ganadores se publicarán en la Plataforma de Participación Ciudadana.

serieys@hotmail.com

2023-05-05

Oposición "hace fraude" con presupuestos participativos: Morena

Autor: Aldo Canedo Aldo Canedo

En Coyoacán, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Tlalpan se detectó la inscripción del mismo proyecto en diferentes unidades territoriales

Alcaldías de oposición como Coyoacán, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Tlalpan han inscrito proyectos participativos similares en al menos 128 unidades territoriales, denunció Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la [CDMX](#)

Junto a la diputada Xóchitl Bravo, se acusa a alcaldías como Coyoacán y Tlalpan de "fraude", dado que, según indicaron, en 80 unidades territoriales de estas alcaldías se inscribieron proyectos participativos con la misma redacción.

En el caso de Benito Juárez se detectaron 27 proyectos redactados igual para pedir torres de seguridad; en el caso de Cuauhtémoc, se inscribieron 21 proyectos todos denominados "Amo mi predio" para la rehabilitación de diversos espacios.

Dichos proyectos serán votados el próximo domingo 7 de mayo, y estas irregularidades podrían caer en un fraude [electoral](#), alertó Ramírez. Cabe recordar que los proyectos participativos son propuestos por ciudadanos de las distintas unidades territoriales, por lo que es un tanto ilógico, alertaron, que más de 80 o 27 ciudadanos tengan la misma idea.

"¡Esto es un fraude! Misma redacción en Coyoacán que en Tlalpan, ahí yo creo que hay un acuerdo chino entre Giovanni, Alfa y una empresa, entonces estamos a tiempo, yo incluso les diría a los alcaldes del Cártel Inmobiliario ¡Párenle! porque ya les agarramos el chanchullo; mejor desactiven el operativo de compra de voto que tienen preparado para impulsar estos proyectos el domingo, porque ya los agarramos con las manos en la masa", dijeron.

Bravo Espinosa exhortó al secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, y al Instituto [Electoral](#) de la Ciudad de México ([IECM](#)), a que inicien una investigación al respecto y se finquen responsabilidades a los servidores públicos que buscan hacer negocio con este modus operandi.

Votación de proyectos participativos en [CDMX](#)

El Presupuesto Participativo permite a los habitantes de la Ciudad de México elegir en qué se utilizará el 4 por ciento del recurso total asignado a cada demarcación, con el propósito de mejorar su comunidad a través de proyectos de obras y servicios y el equipamiento e infraestructura urbana, entre otros rubros.

Este domingo se llevará a cabo la votación de proyectos del Presupuesto Participativo 2023. Se instalarán más de 2 mil 445 casillas receptoras de voto y los resultados de los proyectos ganadores se publicarán en la Plataforma de Participación Ciudadana.